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令和３年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１４日（火）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎15番 本村 令斗君 

①被災者の住居 

 

 

 

②被災者の医療費 

③球磨川の治水 

④新型コロナウイルス対策 

 

⑤スーパーシティ構想 

 

〇仮設住宅の入居期限の延長について 

〇災害公営住宅について 

〇人吉市シルバー人材センターと人吉球磨能

力開発センターについて 

〇無料化の延長について 

〇被災者が望む対策について 

〇文部科学省の校内感染ガイドライン（令和

３年８月２７日）について 

〇大胆な規制改革について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

◎３番 池田 芳隆君 

①新市庁舎の供用開始に向けて、

機構改革に伴う配置の変更と

出先機関の管理について 

 

②職員の健康管理と職員配置に

ついて 

 

③消防庁舎の移転・新築に伴う 

人吉市の諸問題について 

 

〇新市庁舎での各課の配置は、当初計画から

の変更はあるのか 

〇供用開始後に残る出先機関は 

〇出先機関の管理方法について 

〇健康診断の受診状況は 

〇再検査等の指導を受けた職員の再受診率は 

〇職員定数・職員配置について 

〇消防庁舎の移転・新築について人吉市とし

て考えられる問題点は 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎６番 宮原 将志君 

①土砂災害 

 

 

 

 

②空き家問題 

 

③医療的ケア児 

 

〇土砂災害防止について 

・建設発生土の埋立てや盛り土等による災害

の防止について 

・土砂災害発生後の復旧事業や支援について 

・治山事業について 

〇被災地の空き家問題について 

 

〇医療的ケア児の支援について 

 

市長・副市長・部長 

 

 

 

 

市長・副市長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・教育長 

・部長 

◎５番 西 洋子 君 

①防災ラジオについて 

 

 

 

 

②遊水地について 

 

 

 

〇基本高水の見直しとハザードマップ 

〇防災ラジオの確保状況と配布状況 

〇トラブルの把握 

〇今後の配布方法など 

〇情報内容の見直しと充実 

〇第２候補地の有無 

〇地区別懇談会資料記載の小倉遊水地の写真 

〇関係者の現地視察の予定はないか 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 
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③聖地巡礼と天狗橋について 〇天狗橋の復旧 市長・部長・復興局長 

◎14番 福屋 法晴君 

①応急仮設住宅から 

②農業問題から 

 

〇避難者の今後について 

〇鳥獣被害対策について 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

 

 

 



 - 3 - 

令和３年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１５日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎16番 田中 哲 君 

①令和２年７月豪雨災害関連より 

 

 

 

 

 

②市民の声より 

 

〇川辺川ダムを前提とした流量、浸水地域、被

害額における過去の水害との比較について 

〇７月豪雨災害による農業被害額について 

〇７月豪雨災害による財政的影響と今後につ

いて 

〇土砂災害危険箇所について 

〇災害対策支部会議について 

〇市房ダムの緊急放流サイレンの周知について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎２番 徳川 禎郁君 

①復興まちづくり計画について 

 

 

 

 

 

②自立支援、就労支援について 

 

〇生活再建について 

 

〇中心市街地のまちづくりについて 

 

〇人吉市被災市街地復興推進地域の今後のスケ

ジュールについて 

〇生活困窮者への自立支援制度について 

〇就労準備支援事業、就労訓練事業について 

〇人吉球磨能力開発センターの今後の計画につ

いて 

 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

◎４番 牛塚 孝浩君 

①新型コロナウイルスワクチン

接種について 

 

 

 

 

 

 

②くま川鉄道代替輸送環境整備

について 

 

 

 

③市民の声から 

 

〇現況と接種希望者の変化について 

〇異物混入の影響・問題や課題・副作用につ

いて 

〇ワクチン接種後の健康被害救済制度について 

〇接種後の抗体数値減少と、熊本県県民広域

接種センターの影響について 

〇１２歳未満へのワクチン接種について 

〇ワクチンパスポート活用について 

〇鉄路の全線復旧時期について 

〇鬼木町のバス乗降場所の環境改善策について 

〇同乗降場所傍の横断歩道の安全対策について 

〇臨時バス乗降場所で危険になった場所はな

いか問う 

〇令和２年７月豪雨災害により、本年作付で

きなかった農地について 

〇大柿地区の遊水地計画について 

〇耕作できない農地の課税について 

〇復興計画に伴い薩摩瀬地区の農地集約はで

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

 

市長・部長・復興局長 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 
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きないか問う 

〇令和２年７月豪雨災害により解体された世

帯について 

 

市長・部長・復興局長 

◎10番 平田 清吉君 

①市民の声から 

 

〇令和２年７月豪雨災害からの復旧・復興に

ついて 

・人吉市復興計画について 

・令和２年７月豪雨災害からの本市の復旧・

復興（方針）について 

・被災市街地復興推進地域の復旧・復興につ

いて 

・公費解体について 

・令和２年７月からの人口及び税収の推移に

ついて 

・宅地・住居の税（固定資産税・都市計画税）

について 

・市役所内における農・林業経験者・従事者

について 

・田んぼダム及び遊水地について 

・農地及び農業用施設の復旧について 

・農地中間管理機構について 

・被災した農地の貸借契約状況について 

・農業振興地域について 

・本市の空き家及び空き家バンクについて 

・被災した町内の公民館並びに文化財（神社・

観音堂・お堂等）の復旧について 

 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

◎13番 豊永 貞夫君 

①市民の声から 

 

 

②マイナンバーカードの利活用

について 

 

〇被災した市営住宅について 

〇災害公営住宅について 

〇建設型応急住宅について 

〇マイナンバーカードの健康保険証利用につ

いて 

〇メリット、デメリット 

〇今後のスケジュール 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 
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令和３年９月 第５回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【９月１６日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎11番 犬童 利夫君 

①小中学校の防災教育について 

 

 

 

②８月の大雨災害について 

 

〇防災主任会議について 

〇学校安全計画等の見直しについて 

〇今後の課題について 

〇教育長の考えについて 

〇大雨災害の状況について 

〇今後の課題について 

 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長・部長 

教育長 

市長・部長 

市長・部長 

◎17番 大塚 則男君 

①公共工事発注 

 

〇公共工事入札（一括・分離）に至るまでの

経緯について 

 

市長・副市長・教育長・

部長・復興局長 

◎１番 松村 太 君 

①新教育長について 

 

②コロナ禍の新学期について 

③健康寿命延伸への取り組みに

ついて 

④人吉市のまちの復興の見通し

について 

 

〇新体制への思いは 

〇教育長の教育観は 

〇学校でのコロナの影響と対策について 

〇歯科医療を通して考える 

 

〇復興へのロードマップは 

〇これまでと現状について 

〇これからの課題は 

 

市長 

教育長 

教育長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

◎８番 高瀬 堅一君 

①災害について 

 

 

 

 

②人吉しごとサポートセンター

について 

 

 

 

③人吉市復興計画について 

 

〇今季の災害対応と被害状況について 

〇災害対策の実績について 

〇令和２年７月豪雨災害被災者の実態について 

〇被災者救済支援等について 

〇今後の災害対策について 

〇経緯と現況について 

〇運営財源について 

〇センター長の選考について 

〇財政上の問題について 

〇今後の計画について 

〇市民周知と啓発について 

〇復興計画の実績と問題点について 

〇復興計画書全般から 

〇今後の計画遂行について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・部長・復興局長 

市長・教育長・部長 

・復興局長 

◎12番 井上 光浩君 

①経済対策から 

 

〇「なりわい再建支援補助金」申請及び交付

状況について 

〇令和２年７月豪雨による被災農地の復旧状

 

市長・部長 

 

市長・部長 
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況について 

〇休耕地対策について 

〇有害鳥獣対策について 

〇地方創生に関する包括連携協定締結と委託

事業について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

 


